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Liebe Freunde,
 
wir möchten euch gern berichten wie es derzeit in Indonesien ausschaut.
 
Einige von euch wissen es schon: zwei weitere Kinder wurden im Juli im Heim
aufgenommen – Jojo und Raja. Ihr Papa war leider verschwunden und die Mama
versorgte sie durch das Sammeln von Müll, was aber nicht mehr genug war. Sie fühlen
sich aber wohl im Heim und sind sehr dankbar, dass sie so liebevoll aufgenommen
wurden. Wie auch die anderen Kinder sind sie sehr dankbar für die Unterstützung aus
Deutschland.

 

 Von Ari haben sich weit entfernte Verwandte gemeldet. Sie haben vorgeschlagen, dass
Ari bei Ihnen wohnen kann. Er hat sich sehr darüber gefreut. So hat er vor kurzem das
Heim verlassen. Wir – besonders auch Elseria – haben ihn sehr in Herz geschlossen und
hoffen, dass es ihm in seinem neuem zu Haus gut geht...
 
Damit haben wir z.Z. neun Kids im Heim. Hier mal ein aktuelles Bild von ihnen:

  Das Protactics-Training im Heim läuft gut. Dollar (er gibt das Training) bleibt zur Zeit
auch über Nacht im Heim und hilft mit bei der Kinderbetreuung. Das haben wir so

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Abbildung 1: Jojo und Raja

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abbildung 2: unsere Kinder
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•
•

vereinbart so zu handhaben bis er eine Arbeit gefunden hat. Für die Kinder ist das toll,
weil er einen sehr guten Draht zu ihnen hat. Folgend drei Bilder aus dem Training vom
27.8.

  

  

  Wie man auf dem letzteren Bild sieht, wurde am Sportplatzende ein Zaun aufgebaut um
die Hühner getrennt vom Sportplatz halten zu können. Außerdem hat der Sportplatz nun
auch eine Beleuchtug. Das hat zwei Vorteile
Sicherheit 
und die Kinder können länger draußen spielen (um 6 wird es ja schon dunkel) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abbildung 3: Protactics 1

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abbildung 4: Protactics 2

Abbildung 5: Protactics 3
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  Ein weiterer kleiner Umbau betrifft die Einfahrt. Dort musste Beton aufgegossen
werden, weil die Straße zwar erneuert wurde, aber es wurde kein alter Straßenbelag
abgetragen. So wird die Straße mit jedem Straßenbelag höher. Daraus resultierte, dass
das Auto vom Pastor am Unterboden aufstieß. Mit der Betonschicht hält das Auto
wahrscheinlich länger... ;)

  Das wars erstmal von uns. Wie immer – wenn ihr Fragen oder Anregungen habt –
meldet euch gern!
 
Liebe Grüße und Gottes Segen,
Matthias & Elseria

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abbildung 6:
Beleuchtung
Sportplatz

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abbildung 7: Einfahrt


